

Por: Juan Carlos García Sierra • Colombia.com

Ministra de Minas afirma que Colombia podría comprar gas a Venezuela y genera polémica

La ministra de Minas, Irene Vélez, afirmó que existe la posibilidad de que el país compre gas a Venezuela mientras se implementa el proceso de transición energética impulsado por Gustavo Petro.

Actualización • Vie, 12 / Ago / 2022 8:10 pm

SÍGUENOS EN:



El gas natural que se usa en gran parte de los hogares del país podría ser importado de Venezuela. Foto: Pixabay

La ministra de Minas y Energía, Irene Vélez, habló de la posibilidad de importar gas de Venezuela, debido a que el país cuenta con **reservas por casi 8 años**, entonces de necesitarse, mientras se establece el **proceso de transición energética**, se podrían usar las líneas de transporte que ya existen entre los dos países.

La ministra Irene Vélez sostuvo una conversación con Blu Radio y manifestó al medio que **se había encontrado una provincia de gas de enorme potencial en la costa afuera**, sin embargo, el presidente Gustavo Petro había dicho en campaña que suspendería exploraciones de gas en costa afuera.

La ministra Vélez aseguró que **se respetarán los 170 contratos exploratorios que se encuentran firmados**, por lo que se espera que las reservas de gas natural en el país aumenten y se pueda contar con disposición de este más de los 8 años que se tienen presupuestados con las existencias.

Los anuncios de más yacimientos de gas en Colombia animan a muchos, especialmente a **Ecopetrol** empresa estatal que comunicó que en los **pozos Uchuva-1 y Gorgón-2 existen importantes fuentes del combustible**, lo que permitiría prolongar por más tiempo el suministro de gas en el país.

LO MÁS LEÍDO EN COLOMBIA.COM



¿Evaluna mostró sin querer la carita de Índigo?



Horóscopo 12 de agosto: hoy recibirás apoyo económico



Los ciclistas colombianos que irán por el triunfo en La



que han por el mismo en la Vuelta a España

VER MÁS +

Europa se encuentra en buena parte paralizado por la intermitencia en el suministro de gas ruso, por lo que países con yacimientos como Colombia anuncian exploración para encontrar el preciado combustible para no depender de otros frente a su distribución.

La propuesta de comprar gas natural a Venezuela no es bien recibida por varios frentes del sector explorador en Colombia, es el caso de la misma **Ecopetrol**, que, con su gerente, ha manifestado que de importarse el gas de Venezuela se cuadruplicaría su valor.



Te gustaría leer también:

Petro advierte a **Ecopetrol** que "no doblegará" la voluntad popular que votó por energías limpias

Irene Vélez, cuyo nombramiento como cabeza de la cartera de Minas y Energía generó controversia por tratarse de una mujer graduada como filósofa, ha expresado que el objetivo de su trabajo es el de acelerar la transición energética en Colombia y consolidar al país como una potencia en energías limpias.

El director de Investigaciones Económicas de Corficolombia, José Ignacio López, criticó la importación de gas desde Venezuela asegurando que eso no favorecería en nada a la reducción de emisiones porque solamente se traslada la producción aun lado de la frontera.

"No producir gas y comprárselo a Venezuela, no mejora en nada las emisiones globales. Solo traslada la producción de un alado de la frontera a otro. A la atmósfera no le importa si se produce acá o allá, pero Colombia sí perdería su autosuficiencia", apuntó José Ignacio López.

TAGS: Gas Natural, Colombia, Venezuela

SÍGUENOS EN:

Google News



ARTÍCULOS RELACIONADOS



Actualidad • JUL 22 / 2022

➔ Rusia reanuda bombeo de gas natural a Europa



Actualidad • JUL 5 / 2022

➔ Minambiente de Petro dice que no habrá fracking en Colombia



Actualidad • ABR 8 / 2022

Pulla de Iván Duque a Gustavo Petro con la minería: 'es para hacerle la vuelta a quién sabe quién'

Seleccionado para ti



Enlaces Promovidos por Taboola



CFD: invertir \$200 en Amazon podría devolverte un segundo salario

Markets.com

Registrarse



Conoce la Chevrolet Tracker Turbo

General Motors



Cruceros de lujo por el Mediterráneo 2022: los precios pueden sorprenderte

Tendencias | Enlaces Patrocinados



"Señor Petro, los colombianos no necesitamos que usted nos diga que es dañino": Polo Polo



Margarita Rosa pide perdón por creer en el discurso de Gustavo Petro



La reacción de Iván Duque cuando le dijeron que tenían que llevar la espada de Bolívar a Petro

+ ARTÍCULOS



Actualidad • AGO 12 / 2022

El Centro Democrático prepara una cartilla alternativa



Actualidad • AGO 12 / 2022

Gobierno Petro: Así quedó la nueva cúpula militar



Actualidad • AGO 12 / 2022

Ruso impone marca mundial al arrastrar con su fuerza un tren



Actualidad • AGO 12 / 2022

Turista español resultó herido en un robo en Cartagena



Actualidad • AGO 12 / 2022

Mafe Cabal denuncia "oscuros planes" contra el Minsalud



Actualidad • AGO 12 / 2022

Álvaro Uribe mostró las cifras de Seguridad en su gobierno



MIEMBRO DE:
iab Interactive Advertisment Bureau.

NOSOTROS

- Términos y condiciones
- Políticas de privacidad
- Paute con nosotros
- Grupo interlatin
- Contáctenos

GRUPO INTERLATIN

- Cultura y tradición bolivia.com
- Fútbol y pasión futbolargentino.com
- Entrega de corazón futbolperuano.com
- Mujer y belleza chicadehoy.com

SERVICIOS

- Cambio de moneda
- Cine
- Noticias
- Radio en vivo
- TV en vivo

PAUTA CON NOSOTROS

Somos la vitrina perfecta para ofrecer tus productos y/o servicios

CONTACTAR

SÍGUENOS EN

